



ESCÉNIK

Freak

Amor Producciones

V 21 abril / 20.30 h

Centro Cultural María Victoria Atencia MVA
Ollerías, 34 / Málaga

ENTRADA CON INVITACIÓN www.mientrada.net
centroculturalmva.es | @culturaMVA

FREAK

90 minutos

En agosto de 2014, la londinense Anna Jordan, una de las dramaturgas y directoras escénicas europeas más importantes de los últimos tiempos, estrenaba su obra *Freak* en el prestigioso Festival de Edimburgo. Seis años después, esta pieza de teatro social sobre la feminidad y la autoimagen, que bebe directamente del teatro social, se ha convertido en un texto de referencia internacional por su manera de abordar la sexualidad, entre el humor y la desesperanza.

Freak es un texto de Anna Jordan. Un acto íntimo donde dos mujeres comparten imágenes con el espectador. ¿Por qué empujarnos para llegar a ser algo que no queremos? ¿Por qué aceptamos situaciones cuando lo que queremos es huir? ¿Qué tiene que ocurrir para poner límites? *Freak*, dirigida por Paula Amor, habla de cómo luchar sobre algo que ya está establecido. Habla del vacío de no reconocerse a uno mismo frente al exterior. De querer salir de la estampida pero, en cambio, avanzar con ella sin control.

FICHA ARTÍSTICA

AUTORÍA Anna Jordan

DIRECCIÓN Paula Amor

ELENCO Lorena López y Lara Serrano

DIRECCIÓN DE PRODUCCIÓN Rosel Murillo

PRODUCCIÓN EJECUTIVA Paula Amor

ILUMINACIÓN Antiel Jiménez

ESCENOGRAFÍA Antiel Jiménez

DISEÑO DE SONIDO Paula Amor / Antiel Jiménez

VESTUARIO Daniel Torres Cano

AYUDANTE DE DIRECCIÓN Marta Matute

DISEÑO GRÁFICO Lucía Tobajas

FOTOGRAFÍA Luz Soria

PRENSA Amanda H C – Proyecto Duas

DISTRIBUCIÓN Caterina Muñoz

Culturama
Diputación de Málaga



malaga.es/culturama

 Diputación Provincial
de Málaga